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Das Problem das die AMD Karten nur über Umwege laufen liegt ja nicht an den Karten oder den
Treibern sondern daran wie ein PC (nicht ein MAC) diese Karten initialisiert. Apple scheint das
auf Firmware Ebene anders zu regeln als ein 08/15 UEFI das macht. Es gibt ja nun inzwischen
genug Berichte die zeigen das eine AMD Karte prima mit macOS funktioniert wenn man nur
unterbindet das das UEFI des Rechners die Karte initialisiert entweder mittels Helper GPU
(iGPU) oder eben per Bios Flash.

eGPU´s sind da eher unkritisch denn die werden schlicht und ergreifend nicht vom UEFI
initialisiert sondern erst nach dem Post durch den Treiber 
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